

北九の仲間

2016.1.15 No.1262

自治労連北九州市職員労働組合
編集発行 重野 幸介
北九州市小倉北区内1番1号
TEL 093-582-4181 FAX 582-4183
Eメール jhokuq@jhokuq.jp



平尾台から初日の出を望む

迎春

北九州市役所で働くみなさん、
あけまして
おめでとうございます

15年は、「安」全保障関連法案の審議で、与野党が対立。採決に国民の関心が高まった年、世界で頻発するテロ事件や異常気象など、人々を不「安」にさせた年、建築偽装問題やメーカーの不正が発覚し、暮らしの「安」全が揺らいだ。「安」心して下さいのフレーズが流行するなど、人々が「安」心を求めた年だったため、15年の漢字には「安」が選ばれました。

市職労は、皆さんが「安」心して働くことができる職場づく

りのため、毎年闘争を行っていただきます。

昨年、「月例給0.2%・一時金年間0.1月の引き上げ」「臨時職員の非任用期間廃止」など、改善の提案もありましたが、「給与と制度の総合的見直し」についても各任命権者との労使交渉・協議の積み重ね、区長・所属長要請、退庁後の要請行動、総決起集会、早朝ビラ配布やオルグ活動などの運動に取り組み、皆さんの協力により集まった3,567筆の要求署名提出や各局要請、最終盤の連日の座り込みと行動を積み上げ、「再任用職員給与月額については、見直し引下げを実質的に撤回させる」「退

職手当に経過措置を導入（水準維持）」「臨時職員の非任用期間廃止時期を16年4月1日に前倒し」「臨時職員の賃金及び嘱託員の報酬額の改定率を1.01%に引き上げる」などの前進回答を引き出しました。

また、「行革」で民間委託が進められている現業職場ですが、存続の重要性を訴え続け、「学校給食調理士を16年度中にも1名採用する」との回答を引き出すことができました。

今年も、安心して働ける職場づくりのため頑張ります。皆さんの市職労への結集とご協力をお願いします。

執行委員長 重野 幸介

賀正

今年も粘り強く
がんばるでござる

2016年 元旦
北九市職労 現業評議会一同

現業評議会

2016年を力合わせて
子供の保育と健康
健康を守ろう!!

謹賀新年

悪事
去る

保育所部会

あけましておめでとうございます

職場は大変ですが、息病も僕らは専念にやります。
いろんな職種の女性の皆さん、手をつないで働きやすい職場をつくりましょう！ 今年もよろしくお願ひします。

北九州市職員労働組合・女性部

女性部

あけまして
おめでとうございます

安心して働ける職場環境を勝ち取るため、いつでも全力疾走の病院評議会です！今年も、一人一人が笑顔で過ごせるよう頑張ります
一年間よろしくお願ひいたします

2016年 元旦
北九州市職員労働組合・病院評議会

病院評議会

戦争法は廃止に

2016.1 水道評議会

水道評議会

あけましておめでとうございます

22年ぶい ★★★★★
新規採用勝ち取ったぞー！！
今年も団結して、要求前進めざして
頑張ります！！！！

現業評議会
調理員部会

調理員部会

あけまして
おめでとうございます

見るし ざうし 聴くア

2016年
要求実現のためにがんばります！！

自治労連
北九州市職員労働組合
一般評議会執行部一同

一般評議会

つぶやき

編集部から「新年号」の日の出写真を頼まれ、平尾台自然の郷に行ってきた山からの撮影は数十年前の皿倉山以来だが、当時は苦勞して歩いて登り、それなりにご利益もありそうだったが、今は車でアツと云う間に◆駐車・入場料が無料の自然の郷には、早朝から沢山の人が詰掛け7時には駐車場は満杯◆苦勞してない分ご利益は薄そうだが、折角の初日の出、2016年は「悪政がサル年」になるように願ひをこめハイ・パチリ！（赤子）

12月16日(水)、毎年恒例になりました、「第4回 組コンクリスマスVer.」を開催しました。今年も新採を含む27人の参加で、リーガロイヤルホテル28階シャンボールで行いました。



重野委員長

の歓迎の挨拶、前田書記長の乾杯が始まりました。

今年も司会は昨年を引き続き高橋さん。軽妙なトークで参加者の緊張をほぐしてくれました。

まずは、食事をしてしながら歓談。しばらくして、TOMさんによるマジックショーを楽しんだあと、毎年恒例のビンゴゲーム。先着15名に豪華景品が当たるとあって、とても盛り上がりました。今回のコンセプトであるい

ろいろな職種の人と交流というところで、一般職、保育所、病院、水道などいろいろな職種の方から参加いただきました。今後公私ともに交流を深めていって欲しいと思います。アンケートにもご協力いただきありがとうございます。また、お忙しい中、準備に奮闘してくださいましたスタッフのみなさん、ありがとうございました。



原点から将来をみつめて

12月12・13日の二日間、山口県防府市で第21回埋蔵文化財関係職員交流集会在開催され、全国から約40名の埋蔵文化財担当職員が一堂に集まり、地域での埋蔵文化財保護行政の問題点を報告し、情報共有したうえで活発な議論や意見交換が交わされました。

震災派遣で何が出来たか

一日目は個別報告がなされ、東日本大震災の被災地派遣は埋蔵文化財の部署でも行われ12年は47人、翌年は91人、14年は79人、今年度も46人が派遣され、埋蔵文化財の調査や整理、博物館業務等に住民や現地職員とともに汗を流しているとのことでした。

高台移転予定地の遺跡の有無確認や発掘調査を中心に、破損・流失した文化財の把握、搜索、回収、復元など気の遠くなる作業が待ち構えていたとの報告もありました。当初は「この緊急時に文化財か!」という被災者の声も聞こえ

は心身共にどこか遅くなったような感じをうけました。

非正規を正規に

二日目は全体討論が行われ、退職者の出た埋蔵文化財の職場に非正規職員が補充されている(岡山市)、非正規職員が複数で発掘調査を行っていることで、調査技術の伝承がでない(京都府)、4年ほど前から新規採用が開始され、徐々に正規が増えつつある(東京都)、などが報告されました。

交流集会以の報告の様子



北九州市からも、陸前高田市に学芸員が派遣され、8ヶ月間で発掘調査にたずさわって帰ってきました。帰北後

北九州市では、新規採用が15年間行われておらず、再雇用5人、正規2人、嘱託1人という危機的状況になっています。これでは、今まで40年間蓄積してきた発掘資料だけでなく、それらの歴史的価値や重要性を正しく位置づけし、郷土の歴史や文化を伝えていく人間自体がいなくなります。今回の集会は、埋蔵文化財をめぐる様々な問題をフィードバックし、わが地域での課題解決をめざす方向性を探る上で大変貴重なものとなりました。(埋蔵文化財調査室 佐藤 浩司)

自治労連共済(組合の保険)

〈継続手続き〉

自治労連共済(組合の保険) 前回のお知らせで、早目に継続手続きをして頂き、ご協力ありがとうございます。今回は記入漏れの多い箇所のお知らせです。

変更のある人で、①裏面左側のチェックシートの記入漏れです。名前・告知日・印鑑を

共済便り



必ず押して下さい。②継続・非継続のまるの囲み忘れです。印鑑は、認印・シャ

目まで押印し、申込日を記入して返信用封筒で返送して下さい。火災共済では、世帯人数の変更でも、裏面のチェックシート記入が必要になります。まだ、継続用紙が手元にある方は、最終締め切りが迫っています。提出前に、もう一度ご確認をお願いいたします。

平和を大切に、憲法9条を世界に広げ 市民の暮らしを守る春闘に

16年国民春闘は参議院選挙を焦点に、安保関連法(以下戦争法)廃止・立憲主義を取り戻すための政権構想や野党共闘が国民の声を背景に議論される、まさに国民の声

たたかわれます。戦争法廃止を求めて、共同の力を発揮させた「総がかり行動実行委員会」は運動の継続を決め、二〇〇〇万筆を目標にした「戦争法廃止統一署名(以下、「統一署名」)を呼びかけています。そしてこの呼びかけに、「戦争法反対」のたたか

たかわれています。戦争法廃止を求めて、共同の力を発揮させた「総がかり行動実行委員会」は運動の継続を決め、二〇〇〇万筆を目標にした「戦争法廃止統一署名(以下、「統一署名」)を呼びかけています。そしてこの呼びかけに、「戦争法反対」のたたか



戦争法反対! あきらめないぞ!

たかわれています。戦争法廃止を求めて、共同の力を発揮させた「総がかり行動実行委員会」は運動の継続を決め、二〇〇〇万筆を目標にした「戦争法廃止統一署名(以下、「統一署名」)を呼びかけています。そしてこの呼びかけに、「戦争法反対」のたたか



たかわれています。戦争法廃止を求めて、共同の力を発揮させた「総がかり行動実行委員会」は運動の継続を決め、二〇〇〇万筆を目標にした「戦争法廃止統一署名(以下、「統一署名」)を呼びかけています。そしてこの呼びかけに、「戦争法反対」のたたか



9条の会 今年初の69行動は7人参加で、9日(土)に黒崎駅デッキ上で行いました。今回は、核兵器廃絶と併せ平和を願う「二度と赤紙は配らない」という思いで宣伝しました。あまり人通りはなかったけれど「戦争法廃止を求め統一署名」を17筆いただきました。ハンドマイクでの訴えに足を止めて聞いていた方から「18歳から投票に行ける若い者にもしっかり考えてもらわないけんね」など話しかけてこれら、戦争法や選挙への関心の強さを感じました。これからは寒い時期の69行動ですが、継続は力と今年も頑張っていきたいと思

催しもの情報

2月 12日(金) 13日(土) 第23回共済学校 石川県加賀市

13日(土) 14時~16時 戦争法廃止に向けて「再スタートの学習と交流会」生涯学習総合センター

20日(土) 13時~17時 下関・北九州道路シンポジウム ムーブ

20日(土) 21日(日) 自治体保育労働者の全国集会 岡山市

沖縄・基地問題の深層と民主主義

日時 1月30日(土) 13時30分~ 場所 生涯学習総合センター 講師 琉球新報 松本剛氏 参加費 800円 (当日受付で) ※辺野古の今をお話しされます

第372回中央委員会

日時 1月18日(月) 18時15分 場所 生涯学習総合センター

ケッチャんの 秘湯迷湯 184 そぞるあるき

ホームページも見てね

<http://isweb38.infoseek.co.jp/trave/kechan39/>

宮崎県西臼杵郡高千穂町
三田井1425-1

「高千穂あまてらす鉄道」

☎ 0982-72-3216



運転手さん曰く、岩戸の景色を心に残して、とのことだが、シャボン玉が一番印象に。

明けましておめでとございます。今年も拙い文章にお付き合いの程よろしくお願ひいたします。

翌朝は高千穂あまてらす鉄道に一番乗り。開業まで待つこと2時間余。開業時間の10時過ぎには全便ほぼ満席に。

そうそう仕事納めの日、黒崎の居酒屋でお会いした方、いつも読んでくださってありがとうございます。

さてスーパーカートの一番列車が出発。SLと新幹線風だが中身は軽トラハイゼット。途中の真つ暗なトンネルも綺麗、チビ共は大喜び。

さて、今年の前号からの続きです。11月の三連休中日に宮崎で研修を受ける嫁さんについて行ったチビ三人とワシ。

天岩戸駅を過ぎると、いよいよハイライトの高千穂橋梁。岩戸川からの高さは105m。橋のど真ん中でしばらく停車。運転手さんが谷底へ沢山のシャボン玉を飛ばす。またまたチビ共が拍手喝采で大喜び。

家族揃って一路高千穂。夕食後、高千穂温泉で入浴。そして道の駅高千穂でまたまた車中泊。

嫁さんには迷惑だったろうがチビが良ければ全てよし。今月も運行中なので是非。

嫁さんの迷惑かえりみず

家族5人で車中泊



フレデリックの

文化ガイド

今年も申年。リオ五輪があつてスポーツ界は元気。一方、文化施設の建替え等でコンサートや舞台等ができなくなる問題に揺れる音楽・舞台芸術界。本市は大丈夫そう？

2本、北九州未公開洋画4本が決まっています。映画を観て世界を広げましょう！

*生の音に感動！ 労音

年5回、戸畑市民会館を中心にコンサートを開催しています。今年も、エレクティオンとマンドリン&ポルトガルギターの二つが初めての招へい。春に白鳥英美子を迎えての木住野佳子トリオのジャズ、秋冬は前橋汀子カルテットと新星テノールのクラシック二つとバラエティ豊かなラインナップです。一般チケットもあります。が、会員は優先席座席と割安(月会費のみ)なので、ぜひ入会を！

*映画は総合芸術！ 映サ

毎月一本、会員により選んだ世界各国の映画を戸畑イオンシネマと小倉昭和館を会場として月会費九百円のみで自主上映しています。

新春第一弾の韓国映画「怪しい彼女」に始まり、邦画の秀作

*役者の迫力！ 市民劇場

年7回、北九州芸術劇場中劇

北九州映画サークル 561-1784		
月会費 900 (中高500) 円 / 入会金 600 円		
2月	百日紅 さるすべり	2015年 日本
3月	トラッシュ	2014年 英・ブラジル
4月	君が生きた証	2014年 アメリカ
5月	奇跡のひと マリーとマルグリット	2014年 フランス
6月	NO ノー	2012年チリ・メキシコ
7月	くちびるに歌を	2015年 日本

北九州労音 571-0227		
月会費 1800 (中高800) 円 / 入会金 1000 円		
2/28	神田 将 エレクティオン・リサイタル	
5/24	木住野佳子ジャズ・トリオ meet 白鳥英美子	
8/5	マリオネット	
10/19	前橋 汀子 カルテット	
12/11	藤田 卓也 テノール・リサイタル	

北九州市民劇場 541-0075		
月会費 2100 (中高1000) 円 / 入会金 2000 円		
1月	おれたちは天使じゃない	無名塾
3月	からゆきさん	劇団青年座
5月	検察官	劇団東演
7月	はい、奥田製作所。	劇団銅鑼
8月	松井須磨子	EIコーン
9月	パウンティフルへの旅	劇団民藝
11月	切られお富	前進座

場です。上演しています。会員だけが参加できます。日本の代表劇団&名優の最新作を生かす迫力と堪能しましょう！

ひろば記念誌

発刊おひろめ会

以前、お知らせしていましたが旧門司支部機関紙「ひろば」の記念誌発刊おひろめ会が11月28日、OB職員や元編集部が沢山集い、開かれました。

おひろめ会には「行革」で門司区から無くなってしまう病院や水道職場、環境事務所の元職員や、はるばる東京から駆け付けた仲間も参加して、楽しく賑やかに昔話に華を咲かせていました。

区協便り

また、歴代支部長からの門司区協の活動と「ひろば」復活を願う激励のあいさつに、区協代表も頑張りますと応援していました。

